

各学科からイキイキ学生を紹介!!



「自分」ではなく「人」の生き方

二年前、入学と同時に硬式野球部に入部しました。入部してすぐリーグ戦のメンバーに選ばれ、それから自分の結果だけを気にしながら好き勝手にプレーしてきました。

初めてレギュラーとして出場した二回生の秋リーグ。自分の力のなさと二人では何もできないことを実感しました。このリーグ戦は、今までの自分の考え方を変えるきっかけとなりました。好き勝輩、いろんな場面で支えられた同学年、白をくれた後輩、野球部を応援して下さる家族はもちろん、自分を応援して下さるレーしようと思いました。人のためにプレーの自己満足がなくなり、チームのために自分が何をやるべきかを考えることが多くなりました。勝つことが、支えて下さる方々への恩返しがしたいと思いました。

四月一日から始まるリーグ戦ではチームが成し遂げられなかつた一部昇格を目指すクラブになれるよう頑張りたいと思いつめではなく、応援して下さる方々のために勝てるよう日々努力していきます。



私は、大学で3年間過ご
してもまだ足りないことがあります。たくさんあります。今年は就職活動も始まります。限られた時間の中でも、もう少し新しいことに挑戦していくことを思っています。新入生の皆さんも、自分のやりたいことを見つけて、4年間充実した大学生活を送って下さい。

新入生の皆さん

新入生の皆さん

毎日が新鮮と戸惑い

毎日が新鮮と云ふ
人間社会学部 人間社会学科 3回生 須甲 麻友加



自らの夢の実現に

自らの夢の実現に

薬学部 薬学科 4回生 東園 紗耶代

自分の夢の実現に
薬学部 薬学科 4回生 東園 紗耶代



自らの夢の実現

自らの夢の実現に

薬学部 薬学科 4回生 東園 紗耶代

自分の夢の実現に
薬学部 薬学科 4回生 東園 紗耶代



入館料
無料

展定期間

4月3日水～6月22日金

4月3日火 - 6月22日木
※期間中の土曜日は午後休館します

休館日

日曜日・祝日

門館時門

午前10時～午後4時

植物館講座

4月28日(土) 午後2:00~
事前申込み不要